

Lieferant des Jahres 2021

Vertrauen, Qualität und Liefertreue – für eine erfolgreiche Kunden-Lieferanten-Beziehung spielen viele verschiedene Faktoren eine entscheidende Rolle. Diese Faktoren hat HIPPOLD in besonderem Maße erfüllt und wurde deshalb von METZ CONNECT zum Lieferanten des Jahres 2021 ausgezeichnet.

METZ CONNECT verleiht diesen Preis einmal im Jahr an seinen besten Lieferanten.

Die gesamte Belegschaft sowie die Geschäftsführung von HIPPOLD freuen sich sehr über diese Auszeichnung und bedanken sich für die vorbildliche und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Auf Grund von Corona wurde die Auszeichnung verspätet übergeben.



v.l.: Martin Moosmann (Leitung Einkauf bei Metz Connect), Thomas Zeisberg (Produktionsplanung bei Hippold), Bernhard Hippold (Geschäftsführung bei Hippold), Martina Spinner (Account Management bei Hippold), Thomas Schwarz (Leitung Disposition und Produktionssteuerung bei Metz Connect)